
                                            

 

Senigallia, 03/03/2025 

- Al Sindaco di Senigallia 

Avv. Massimo Olivetti 

 

Interrogazione scritta a risposta orale in merito alla situazione dei ponti 
sul fiume Misa all’interno del perimetro cittadino di Senigallia 

 
Premesso che nella nostra città dal Borgo Bicchia fino al mare ci sono 5 ponti carrabili, uno, ponte Garibaldi, in corso di 
progettazione e due ponti ciclopedonali. 
  
Considerato che su questi ponti si è sviluppato un intenso dibattito in città che ha coinvolto, oltre al consiglio 
comunale, molte realtà sia associative che di privati cittadini. 
 
Considerati i numerosi dibattiti pubblici e i frequentissimi interventi sulla stampa locale di associazioni, tecnici, 
esponenti politici a tutti i livelli amministrativi, a dimostrazione del grande interesse e preoccupazione della 
cittadinanza. 
 
Considerato che il Sindaco di Senigallia, negli ultimi tempi, è più volte intervenuto sulla necessità di intervenire sul 
Ponte degli Angeli oltre che sui ponti a valle della statale e delle ferrovie 
 
Tutto ciò premesso: 
 

SI CHIEDE 
 

• Se è in atto una interlocuzione fra il comune di Senigallia e la Regione Marche per la definizione di tali 
interventi.  

• Quali sono le prospettive di intervento per rendere i suddetti ponti, ed in particolare il Ponte degli Angeli, 
sicuri ed a norma sec. il decreto del 2018 

 

 
Piazzai Rodolfo 
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